

### 五條南小学校「駅伝クラブ始動！」

1月8日(水)から、駅伝クラブの活動が始まりました!今年度は総勢43名のクラブ員が集まり、賑やかに活気のある活動になりそうです。

1月25日(土)の吉野川ジュニア駅伝大会に向けて、仲間と支え合い、しっかりと走れる身体を作っていきます。大会当日に素晴らしい姿を見せてくれることを期待しています。頑張り、駅伝クラブ員!!!



### 五條西中学校「職場体験学習」

1月16日(木)、17日(金)の2日間、2年生の職場体験学習が行われました。市内12か所の事業所の方々にお世話になり、生徒たちは労働の意義や実際に学ぶなかで、自分の将来や進路について考える機会を得ることができました。

社会人としての責任感や人生観、職業観も、事業所の方々からかけていただいた言葉やその背中からたくさん感じ取ったことでしょう。

今後は、報告会で学年全体で貴重な体験を共有します。



### 五條東小学校「敬老集会」

1月23日(木)、体育館にて、敬老集会が行われました。五條東小学校になってから初の行事でした。

日頃お世話になっている地域の皆さんや、おじいさん、おばあさん、総勢100人近くの方が来てくださいました。

交流タイムでは「おちよらか」で盛り上がり、学年の発表では、みんな元気よく声を響かせ、がんばっている姿を見ていただきました。

寒い中、足を運んでいただきました皆様、そして集会には出席叶わなかった皆様にも、いつも子ども達を応援していただき御礼申し上げます。



## 「夢志のひろば～子どもたちの活動～」

今回は、令和6年度2学期後半から3学期前半の子どもたちの活動をご紹介します。

今季はインフルエンザ感染症が猛威を振るい、学級閉鎖や学校閉鎖もありました。手洗い・うがい等のこまめな感染症対策を行っていただき、健康に十分ご留意いただきますようお願いいたします。

今年度も子どもたちの活動にご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちの活動がWebページにて日々更新されています。保護者の皆様、是非積極的にご覧ください。



五條市学校ニュース



こども園

※表示されたページから各こども園のページへアクセスしてください。

### 五條中学校「令和6年度 合唱コンクール」

11月6日(水)に令和6年度の合唱コンクールが開催されました。短期間ですが、各クラスとも本番に向けて、音楽の授業や放課後に練習してきました。各学年・クラスの曲目は次のとおりです。

- ・1年1組「unlimited(アンリミテッド)」
- ・1年2組「友達の友達」
- ・2年1組「My Own Road ～僕が創る明日～」
- ・2年2組「さくら草」
- ・3年1組「チェリー」
- ・3年2組「手紙～拝啓十五の君へ～」

1年生は初めての合唱コンクールに緊張しながらも、元気な歌声を響かせていました。

2年生からは三部合唱となり、少し難しくなりますが、素晴らしいハーモニーを聴かせてくれました。

3年生は、中学校生活3年間の最後の行事となる合唱コンクール。みんな心を合わせ、気持ちのこもった本当に素晴らしい歌声を披露してくれました。さすが3年生!!本当に感動しました!!

ご多用の中、ご参観いただき温かい拍手を送っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



### きぼうこども園「さつまいも掘り」

11月11日(月)、西吉野農業高校生とこども園の2、3歳児が、さつまいも掘りをしました。最初は恥ずかしそうな子ども達でしたが、「大きい芋あったよ!」「一緒に掘って～」と少しずつ高校生に親しみをもつ姿が見られました。「いっぱい掘れたね!」「重いよ～。」「数えてみる?」などと会話が弾み、大きさ・数量・重さへの興味や関心につながりました。さつまいも掘り楽しかったね。また来てね!



### 五條小学校「芸術鑑賞会」

11月14日(木)、芸術鑑賞会がありました。今年の芸術鑑賞会は、人形劇団「京芸」さんによる人形劇「火よう日のごちそうはひきがえる」です。

【あらすじ】みみずくにつかまってしまった、ひきがえるのウォートン。みみずくはウォートンを自分の誕生日のごちそうにしようと決めました。さて、かわいそうなウォートンの運命は...!?ひきがえるウォートンのゆかいな冒険と、心温まる友情の物語です。

ウォートンのかわいい動きに、みみずくの恐ろしい表情、ばさっと羽の音を立てて飛び立つ様子など、本物のように動く人形劇の世界に子どもたちはもちろん、大人もすっかり引き込まれてしまいました。ドキドキハラハラしながらもウォートンとみみずくの関係の変化に心動かされるとても素敵なお話でした。

今回の人形劇の主人公のウォートンが、いろいろな冒険をする絵本や単行本もシリーズ化されています。読書タイムや家読に取り入れられてみてはいかがでしょうか。



### 牧野小学校「6年生 アスリート派遣授業」

11月25日(月)、5・6時間目にアスリート派遣授業の講師として、ラグビー元日本代表の大西将太郎さんが来てくださいました。大西さんにスポーツの素晴らしさや友だちの大切さをお話や一緒に運動をする中で教えてもらいました。

子どもたちは、本物のラグビーボールを初めて触ったり、大西さんのプレーを実際に見ることができたりと貴重な体験をすることができました。



### 西吉野農業高等学校「『西吉野農業高校を支援する会』交流会」

12月12日(木)、『西吉野農業高等学校を支援する会』の農家の方々と本校生との交流会を開催しました。

この交流会は今年度初めて企画され、生徒56名、教職員16名、支援する会11名、JAならけん青壮年部9名、市教育委員会事務局9名の総勢101名が参加しました。当日は、学校からフルーツロード入口までの700メートルの道路の側溝の清掃を、学年ごとに分担して行いました。その後、学校で収穫した野菜を豊富に用いたカレーライスで、参加者全員で食べました。半日間の行事でしたが、生徒たちは、農業実習や就労体験活動でお世話になっている農家の皆さんと一緒に活動し、普段と違った会話を楽しむことで、交流を更に深める良い機会をもつことができました。



### 五條東中学校「五條東部学園ふるさと学習発表会」

12月12日(木)、本校体育館と武道場で、中学校3年生による五條東部学園ふるさと学習発表会を開催しました。

前半は、「文化財」「農業」「観光」「福祉」「産業」の5つテーマの代表者による探究内容の概要報告を行いました。後半は、9つのブースに分かれて武道場と体育館で探究の成果を詳しく報告しました。

参加した児童や1・2年生は、先輩たちの発表を楽しみながらも真剣に聞くことができていました。

中学校3年生たちが、自分たちで設定したふるさと五條の課題に対して、1年間探究してきた成果を発表することができました。



### ゆめこども園「五條ハートフル販売会」

12月18日(水)、五條ハートフル販売会に行きました。

野菜やポストカード、キーホルダー、シールなど、いろいろな物が売っていました。「これください。」「ありがとうございます。」「どうぞ。」など、お店の方とやり取りをしながら、500円で買える物を自分で選んで買い物をする良い機会になりました。



### みらいこども園「クリスマスの交流」

みらいこども園では、さまざまな人と触れ合いながらクリスマス会を楽しみました。

祥水園の方々と交流では、おじいちゃん、おばあちゃんがサンタさんとトナカイさんの服を着て登場し、大盛り上がり!手作りの松ぼっくりツリーのプレゼントをいただきました。子どもたちからは、みんなで作ったリースと、心をこめて歌のプレゼントをしました。五條高等学校の生徒の皆さんからは、マジックやクイズなど、楽しい出し物がありました。花咲寮への訪問では、歌の発表や、肩たたきの触れ合い遊びを楽しみました。

